
Jahresbericht MTB 2023

Es wurden vereinzelt Rennen durchgefürt wo es möglich war.

Für 2024 wünsch ich mehr veranstaltungen.
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